

# ASPIRASI WARGA

## Hari Libur Bukan Penghalang Bagi Bupati Barru Bantu Korban Kebakaran di Dusun Madello

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.ASPIRASIWARGA.COM](http://BARRU.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 11, 2025 - 14:41



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, melakukan kunjungan ke lokasi kebakaran di Denpisu'e, Dusun Madello, Desa Madello, Kecamatan Balusu*

**BARRU-** Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, melakukan kunjungan ke lokasi kebakaran di Denpisu'e, Dusun Madello, Desa Madello, Kecamatan Balusu, pada Sabtu (11/1/2025). Meskipun cuaca hujan deras dan hari libur, Bupati bersama

sejumlah pejabat daerah turun langsung untuk memberikan dukungan kepada warga yang menjadi korban musibah tersebut.

Dalam kunjungan itu, Bupati Suardi Saleh didampingi oleh Plh Sekda Barru, Andi Syarifuddin S.STP, Kasatpol PP dan Damkar Barru, Ady Fatriah, S.STP, Camat Balusu, Andi Maya Novitasari, S.STP, serta Komisioner Baznas Kabupaten Barru.

Bupati Barru menyerahkan bantuan berupa uang santunan tunai dan logistik darurat yang meliputi matras, Indomie, kit medis, makanan cepat saji, serta family kit.

"Kehadiran kami adalah bentuk kepedulian dari pemerintah untuk meringankan beban saudara-saudara kita yang terdampak kebakaran," ujar Bupati Barru dua periode.

Selain memberikan bantuan, Bupati juga memberikan semangat dan motivasi kepada korban kebakaran untuk tetap tabah menghadapi musibah ini.

"Setiap ujian pasti ada hikmahnya, mari kita kuatkan hati dan berdoa, agar diberikan jalan keluar yang terbaik oleh Allah SWT," kata Bupati.

Bupati juga menambahkan bahwa pemerintah daerah akan mengupayakan bantuan perbaikan rumah bagi korban, baik melalui Dinas Pekerjaan Umum (PU) maupun Baznas Kabupaten Barru.



"Kami akan memastikan rumah-rumah yang rusak bisa segera diperbaiki, baik melalui bantuan Pemerintah Pusat ataupun Baznas," lanjutnya.

Kebakaran yang terjadi sekitar pukul 10.30 WITA itu menghancurkan enam rumah, dua di antaranya ludes terbakar. Dalam kejadian tersebut, seorang warga, Hadrah (62 tahun), ditemukan meninggal dunia setelah terjebak di dalam

kamar mandi saat api melahap rumahnya. Saat api berhasil dipadamkan, korban ditemukan dalam kondisi gosong.

Penyebab pasti kebakaran masih dalam penyelidikan pihak kepolisian. Warga sekitar menduga, kebakaran dipicu oleh bensin dan tabung gas yang terletak berdekatan dengan kompor yang menyala.

Total kerugian material akibat kebakaran ini diperkirakan mencapai Rp1 miliar.

Bupati Barru menghimbau kepada masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi kebakaran.

"Pastikan peralatan rumah tangga, seperti listrik, gas, dan kompor, digunakan dengan hati-hati untuk mencegah kejadian serupa," tutupnya.

(mhh/hpb)